

Produkt Datenblatt

(Product Data Sheet)

Stand: 19.01.2022

(status)

TEMCA
Member of Industrie Celtex

Produktinformation (product information)		Abbildung (image)
Artikelnummer: (item no.)	115 934	
GTIN:	4029068115934	
Bezeichnung: (product name)	celtex® e-con Handtuchrollen-Spender (celtex® e-con towel roll dispenser)	
Spender-System: (dispenser system)	HT1, HT5, HT6, HT7	
Ersatzschlüssel: (spare key)	003 451	

Produktbeschreibung (product description)

aus ABS-Kunststoff, weiß, mit Sichtfenster, abschließbar, hygienisch und wirtschaftlich durch Einzelblattentnahme, Papiertransport durch Sensortechnik (Einstellmöglichkeiten: Papierlänge und Zeitverzögerung), geeignete Handtuchrollen (Tissue oder Airlaid) mit einer max. Breite von 210 mm und einem Durchmesser von 200 mm, zum Betrieb werden Batterien (4 x LR20 - nicht im Lieferumfang) benötigt, inkl. Schlüssel und Befestigungsmaterial (Dübel und Schrauben)

made of ABS plastic, white, with window, lockable, hygienic and economical by single sheet removal, paper transport by sensor technology (possible settings: paper length and time delay), suitable towel rolls (tissue or airlaid) with a max. width of 210 mm and a diameter of 200 mm, batteries (4 x LR20 - not included) are required, incl. key and fixing material (dowels and screws)

Produkteigenschaften (product specification)

Material: (material)	ABS Kunststoff (ABS plastic)	Maße (Spender) H x B x T: (dimension [dispenser] H x W x D)	347 x 325 x 214 mm
Farbe: (color)	weiß (white)	Verkaufseinheit = VE: (sales unit = su)	1 Stück (1 piece)

Logistikdaten (logistical data)

Anzahl Spender pro Palette: (dispenser per pallet)	60	Gewicht pro VE: (weight per su)	ca. 2,765 kg
		Gewicht pro KT: (weight per ct)	ca. 3,065 kg

Diese Angaben beschreiben ausschließlich produktrelevante Daten und basieren auf dem heutigen Stand unserer Kenntnisse. Sie stellen keine Zusicherung von Produkteigenschaften im Sinne der gesetzlichen Gewährleistungsvorschriften dar.
(These indications are exclusively product relevant data and are based on our today's state of information. They are no confirmation of product characteristics referring to juridical directives for product warranty.)